



Absolvent erhält Hochbegabten-Stipendium

Ein Absolvent der Westsächsischen Hochschule Zwickau (WHZ) ist mit einem Hochbegabten-Stipendium des Industrievereins Sachsen 1828 e.V. ausgezeichnet worden. Dipl.-Ing. Marcel Herklotz hat im Oktober 2009 sein Studium der Kraftfahrzeugtechnik an der WHZ erfolgreich beendet. Nun absolviert er in Freiberg den Studiengang Fahrzeugbau: Werkstoffe und Komponenten.



Erhält ein Stipendium des Industrievereins: WHZ-Alumnus Marcel Herklotz (vorne links).

Bild: Christina Militzer

Mit seinem im September 2002 gegründeten Förderverein verfolgt der Industrieverein Sachsen 1828 e.V. ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke. Ziele sind die Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses, die Unterstützung der Universitäten und Hochschulen in Lehre, Wissenschaft und Forschung sowie die Förderung wissenschaftlicher Studien. Seit seiner Gründung unterstützte der Förderverein 23 überdurchschnittlich begabte sächsische Studenten mit Stipendien in einer Höhe von insgesamt rund 70.000 Euro.

gez. Volker Kurz

